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に
お
か
れ
ま
し
て
は
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々
ご
清
祥
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と
と
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喜
び
申

し
上
げ
ま
す
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平
素
は
、あ
さ
い
保
孝
後
援
会
に
ご
支
援・ご
協
力
い
た
だ
き
誠

に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　

さ
る
７
月
の
西
日
本
豪
雨
で
は
、多
く
の
人
命・財
産
が
失
わ
れ
、

現
在
も
多
く
の
住
民
の
方
が
避
難
生
活
を
余
儀
な
く
さ
れ
て
い

ま
す
。豊
田
市
に
お
い
て
は
過
去
に「
昭
和
47
年
７
月
豪
雨
災
害
」

「
平
成
12
年
９
月
東
海
豪
雨
災
害
」の
災
害
が
あ
り
ま
し
た
。過

去
の
経
験
で
は
予
想
の
つ
か
な
い
ほ
ど
の
、最
近
の
急
激
な
天
候

の
変
化
に
よ
る
大
規
模
災
害
は
、自
然
災
害
の
恐
ろ
し
さ
を
感
じ

る
と
共
に
、災
害
へ
の
備
え
の
重
要
性
を
感
じ
ま
す
。

　

さ
て
、平
成
27
年
４
月
に
皆
様
の
ご
支
援
の
お
陰
で
、市
政
へ

送
り
出
し
て
い
た
だ
き
、早
い
も
の
で
任
期
の
４
年
を
迎
え
よ
う

と
し
て
い
ま
す
。最
終
年
度
に
あ
た
る
平
成
30
年
度
も
引
き
続
き
、

市
議
会
で
は
、自
民
ク
ラ
ブ・環
境
福
祉
部
会
長・政
務
調
査
会
委
員

（
平
成
28
年
度
企
画
総
務
常
任
委
員
会
副
委
員
長・平
成
29
年
度

産
業
建
設
常
任
委
員
会
副
委
員
長
）を
拝
命
致
し
ま
し
た
。市
民・

区
民
の
皆
様
に
一
番
関
心
の
あ
る
、高
齢
者
問
題・福
祉
施
策
を
担

当
し
ま
す
。こ
れ
も
、後
援
会
始
め
地
元
逢
妻
地
区
、市
内
関
係
者

の
皆
様
の
ご
支
援
の
賜
物
で
す
。改
め
て
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
共

に
、こ
れ
か
ら
も
地
域
の
密
着
し
、地
域
と
市
政
を
結
ぶ
パ
イ
プ
役

と
し
て
、ま
た
、来
る
日
に
向
け
て
頑
張
る
所
存
で
す
。

　

後
援
会
の
皆
様
、地
元
逢
妻
地
域
の
皆
様
、豊
田
市
民
の
皆
様

に
お
か
れ
ま
し
て
は
、ま
だ
ま
だ
酷
暑
が
続
き
ま
す
が
く
れ
ぐ
れ

も
ご
自
愛
い
た
だ
き
ま
す
よ
う
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。
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●青葉会の皆さんと日本赤十字豊田看護大学の取組
　日本赤十字豊田看護大学２年生の皆さんが、宮口一色 高齢者クラブ青
葉会の皆さんに「食生活改善・血管を守ろう！」の講義を行いました。血管と
塩分・野菜などの摂取量の関係について、絵や図を使ってクイズ形式で分
かりやすく説明してくれます。大学が地域に根差した活動です。（２月１３日）

●あいづま女川探検隊
　親子２３組が参加し逢妻女川の生物を調査します。前日
の雨で水量は少し多いですが、川からは、歓声が上がって
いました。お父さんも真剣です。（６月２４日）

●宮口新田自治区・宮新運動会
　雨のため、会場を小清水小学校体育館に移し行われま
した。体育館内は、大歓声で盛り上がりました。棒の手や
宮新太鼓の披露もありました。（５月１３日）

●宮口一色行者祭
　祭り囃子太鼓「ちゃ
らぼこ太鼓」が町内を
回りました。この日の
ために週末夜に一生
懸命練習してきまし
た。猛暑の中、地域役
員の皆さんもお疲れ
様でした。（７月２１日）

●宮口一色自治区親睦競技・キックベースボール大会
　途中、雨が降りだし順位はジャンケンとなりました。ボー
イスカウト豊田第２団の皆さんが審判として活躍されまし
た。（５月１３日）

●盆踊り始まる
　各地で盆踊りが始まりました。西山自治区では、何重もの輪が
でき、宮口上自治区では1.０００人以上参加の大盆踊りです。広
久手町では、高齢者クラブの手芸品バザー、宮口一色では、ちゃ
らばこ演奏やお抹茶、宮口新田ではバルーンアートがお出迎え
など各地区工夫された盆踊りでした。（７月２１日）

●豊田少年補導員委員会「よすが号でパトロール」
　今週は、地区内を「よすが号」でパトロールです。私も委
員５年目です。パトロールに出発！（５月２４日）
※「よすが号」は、２台所有し豊田警察署.豊田少年補導員委員会の
委員による会費で運営されています。

●豊田警察署主催「防犯診断研修会
　「あいづままもる隊」他２団体による「住宅防犯診断」の
活動事例が発表されました。発表後は、防犯ガラスを割る
体験も行われました。（４月４日）

●あいづままもる隊定例会
　豊田警察署からの犯罪状況報告の後、豊田市役所高齢福祉課より「かえ
るメール」登録について説明がありました。日頃から地域をパトロールして
いる、あいづままもる隊員もメール登録して協力していきます。（２月１３日）
※「かえるメール」は、認知症等が原因で行方不明になった高齢者等を早期に
発見するためにメール登録者に、容姿などの特長を配信し、探し出す事業です。

●宮口一色自治区自主防犯会「夏休みパトロール」
　あいづままもる隊の皆さんも一緒に参加しました。夏休
みがスタートした、この時期に毎年行っています。日が沈
んでも暑かったですがお疲れ様です。（7月２３日）

●春の全国交通安全運動
　春の全国交通安全運動がスタートしました。早朝から立
哨お疲れ様でした。宮口こども園保育士の皆さんも参加
され、「あいづままもるくん」も登場。（４月６日）

●歩いて届けようパト
ロール
　夏休み前最後の一
斉下校日に合わせて、
あいづままもる隊で

「歩いて届けようパト
ロール」を小清水・美
山小学校で行いまし
た。宮口上自主防犯会
も一緒に参加してい
ます。毎回長期休みの
前日に行っている活
動です。（７月２０日）

活動報告

■ コミュニティー・地域の皆様と

■ 防犯・安全活動

あいづままもるくん



●ゴミステーションの清掃活動
　ゴミステーションの清掃ボランティア活動

（６：３０～２回/月）

●毎週火・水曜日の各自治区事務所訪問
　区長さんより、区内の取組事項・市への要望
事項の確認

●小清水小学校・ダンボの会
　ダンボの会は、始業前に各教室で絵本の読み聞かせする３０人ボランティ
アグループです。１年から６年生まで、読み聞かせに集中しているので校内が
シーンとしています。太田校長先生も読み聞かせされています。（４月１０日）

●老人福祉センター豊寿園・懇親会
　宮口地区の３つの高齢者クラブが懇親会を行いまし
た。参加者約100名は、入浴したり、カラオケしたり、お弁
当食べたりと、にぎやかでした。（２月８日）

●授業参観・育友会総会
　総会前の授業参観で各クラスの授業の様子を視させていただきました。授業
テーマは、３年生は高校生活、２年生は職場体験、１年生は自己紹介、ありがとう
学級は、みたらし団子作りです。どの教室も集中した様子でした。（４月１４日）

●広久手町高齢者クラブ・はとクラブふれあいサロン
　３０名ほどが参加され健康体操で汗を流した後、脳トレ
の塗り絵を行いました。みなさん積極的に取組んでみえ
ます。（５月１４日）

●逢妻地区教育懇談会
　地域内の高等学校、小中学校、こども園と地域の各種団
体の代表者が一堂に会して地区の子どもたちの健全育成
のために情報交換します。（７月１９日）

●宮口新田 高齢者クラブ「白寿会」心肺蘇生法、AED講習会
　高齢者クラブ主催で、日本赤十字社の講師をお迎えし
行われました。３０名が参観し一人ひとり真剣に実技に取
り組んでみえました。（７月３０日）

●小清水小学校 授業参観
　６年 生 は英 語 授 業 で す 。「 G o o d  a f t e r n o o n 
everybody!」で始まりました。児童は楽しそうに取り組ん
でいました。（６月１４日）

●宮口新田高齢者健康作りグループ「スマイルアップ」元気アップ教室
　自主グループとして活動を始めています。第２、４金曜
日に約３０名で活動されています。自分たちで体操・脳ト
レなどに頑張っています（４月２０日）

●宮口こども園園評議委員会
　園職員、地域代表、主任児童委員、保護者代表などが意
見交換をします。私も平成２１年度の初回から出席させて
いただいています。（７月２０日）

●逢妻スポーツクラブ主催「グランドゴルフ大会」
　小清水小学校を会場に行われ、高齢者クラブを中心に
約１０チームが参加しました。ホールインワンが出るなど
盛り上がった大会でした。（７月３０日）

●逢妻ふれあい駅伝大会
　「逢妻中学校部活対抗駅伝大会・逢妻ふれあい駅伝大会」が開催者
されました。平成２０年.私がPTA役員当時、校長先生方と相談して始
まった駅伝大会が、今も続けられていることに感激です。（１月２０日）

●本地新田自治区高齢者クラブ 明朗会・誕生日会
　年４回開催されています。毎回、会員自ら、銭太鼓、コー
ラス、フラダンス、演舞を披露されます。エネルギッシュな
皆さんです。（１月２７日）

●ボーイスカウト豊田第２団の入隊式、上進式
　宮口神社境内で行われ、毎朝、立哨活動で会う子ども
たちが、今日はスカウトの服装で立派に決意を発表しまし
た。宇野真之顧問からも挨拶いただきました。（４月２２日）

●浄光こども園おこし
もの作り
　宮口新田地区高齢
者クラブ白寿会の皆
さんが準備していた
だき、子どもたちが練
った米粉を木型には
めて、クラブの皆さん
が蒸してくれます。

（２月１４日）

●ガールスカウト主催チャリティーコンサート
　ガールスカウト愛知県第６２団主催の東日本大震災復
興支援チャリティーコンサート「とよたにモンゴルの風が吹
く・ホーミーと馬頭琴の調べ」が開催されました。（５月５日）

●西山自治区ふれあいサロン
　健康体操の後、工作体験「バラの花作り」です。工作の
後は、女性ボランティアの皆さんによる手作り親子丼で
す。（６月６日）

●こども園イチゴ狩り
　浄光こども園・宮口
こども園の「ながた農
園 イチゴ狩りの日で
す。永田さんが園児に
イチゴ狩りを開放して
１５年ほど経ちます。

（５月１１日）

●宮口一色高齢者クラブ青葉会のグランドゴルフ場オープン
　「宮口一色グランドゴルフ場」オープン式が行われまし
た。自分達で整備し、オープン式を迎えました。手作りのグ
ランドゴルフ場です。（５月１７日）

活動報告
■ 定期活動　毎日・毎週の活動として継続しています

■ 教育・子育てを考える

■ 高齢者の皆さんと

毎朝の立哨活動（平成２７年３月～） 今朝も子ども達の笑顔で一日がスタート！！「おはよう！」「いってらっしゃい！」
宮上町６丁目交差点（７：３０～）　小清水小学校交差点（７：５０～）

あいづままもるくん



活動報告
■ 地域の声を市政に

■ 第１回あさい保孝を囲む親睦会マレットゴルフ大会（４月３日）

■ 第２回あさい保孝を囲む親睦会ゴルフコンペ（５月１６日 貞宝CC）

あいづままもるくん

１２０名の皆さんの参加をいただきました。ホールインワンもあり、たいへん盛り上がった大会でした。
大会準備していただいた皆さん・参加していただいた皆さんありがとうございました。

総勢７８名の皆さんに参加いただき盛り上がった大会とな
りました。第２回優勝、坂本緑郎さんおめでとうございま
す。篠田勝昭後援会長はじめ、大会事務局の皆さんの、ご協
力を得て開催することが出来ました。参加者・関係者の皆さ
んありがとうございました。

●自民クラブ担当部会・地元逢妻地域の来年度予算要望を太田市長へ

●鉛池不法投棄に対する現地打ち合わせ

●市担当部と逢妻区長との意見交換会

●東新こども広建設への担当部署と打ち合わせ

●政務調査会（５部会長会）

●宮口地区内の道路建設・都市計画について打ち合わせ



活動報告
■ 小清水ふれあい朝市

■ まもる隊受賞

あいづままもるくん

●小清水ふれあい朝市
　出店者・スタッフ・ちびっこスタッフも、夏用のユニホームで頑張っていま
す。いつものように、宮口こども園児も散歩で立ち寄ってくれました。

●宮口神社の清掃
　高齢者クラブと小清水ふれあい朝市のスタッ
フ・軽トラ出店者の皆さんで、会場の清掃活動を
定期的に行っています。

●「おもちゃひろば」がスタート！
　子どもたちも遊べる「おもちゃひろば」がスター
トしました。

●ほっとかん祭に参加
　「ほっとかん祭」に小清水ふれあい朝市も出張販売です。

●手作り手芸品「くるくる屋」
　女性スタッフによる手作り手芸品「くるくる屋」も
大人気です。

●「あいづままもる隊」に感謝状（８月４日豊田福祉センターにて）
　防犯功労団体として、太田豊田市長より感謝状をいただきました。隊員一人ひとりの活動のお陰です。今後も、地域の安全安心のために頑張っていきます。

●小清水ふれあい朝市総会
　朝市は５年目を迎えます。年間来場者も約
４８００人以上となりました。総会の後は、前田悟
様から「家庭菜園の栽培」について講演いただき、
皆で野菜作りについて勉強しました。

●大人気！下山吾平餅の販売
　年間約３回、下山吾平餅の出張販売をしていま
す。毎回５５０本が２時間ほどで完売します。



皆様のご意見・ご要望は
こちらまでご連絡下さい

豊田市宮上町8-20　電話／77-4956
http://www.hm8.aitai.ne.jp/~yas5841/

　３月定例議会において、市民の皆さんにとって、
身近な「交通事故対策事業の現状と今後の取
組」ついて質問させていただきました。全２３質問の
うちの一部を紹介します。（要点のみ・一部省略）

質問① 全国ワースト１位返上のために、地域か
らの交通安全対策要望を繰り越さずに、一気に交
通安全施設整備に取組むべきだと考えるが。　
答弁① 平成３０年度については、平成２９年度
の繰越分を早期に整備を完了させるとともに、平成
３０年度に申請される地域からの要望等について
も、年度内に整備を完了させるよう、予算を確保し、
交通事故防止を図ってまいります。

質問② 豊田南バイパス関連道路の交通安全対策はどのようか。
答弁② バイパス整備に伴う地域分断や渋滞など地域の課題解消と併せて、関係自治区住民で組織
される部会や近隣の学校等と意見交換を行い、設計、工事を進めている。
　具体的な対策は、南バイパスと交差する県道宮上知立線や県道豊田東郷線の交差点に、右折帯設
置や歩道拡幅を行うとともに、小・中学生の通学路の安全を確保するため、必要な箇所に横断歩道橋や
自転車の走行位置を示す矢羽根の設置等を計画している。
　関連市道の整備としては、自動車の交通量が多く、安全対策が必要な市道千足深田山線を始め、４路
線において歩道設置などの対策を順次進めている。

質問③ 道路の穴ぼこやひび割れによる交通事故も予想されるが、交通安全に寄与する適正な道路
の維持管理の実施についての取組の状況と今後は。
答弁③ 現在は、道路パトロールによる巡視・点検や、市民の皆様からの情報提供により、道路の不具
合箇所の早期発見に努め、見つかったかった箇所については、直ちに補修・修繕などの対策を行い、安
全確保に努めている。
　今後も引き続き、巡視・点検を行い安全確保に努めるが、交通量が多く、不具合が大事故につながる可
能性のある幹線道路などでは、予防保全的な対策が必要であり、現在作成中の舗装や大型標識などの
個別施設計画に基づき、計画的な点検・修繕・更新を行っていく。
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